



# AMLLO: Dos Bocas, muy cerca de comenzar a refinar petróleo

El mandatario no da fecha porque dice que: “no son tamalitos de chipilín o guajolotas...”

**José Tenorio**

negocios@cronica.com.mx

La refinera que no refina está ya casi a punto de refinar... o eso parece. El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó en su conferencia mañanera de este lunes que será “en unos días más” cuando la refinera Olmeca en Dos Bocas, Tabasco, empiece con su producción de gasolinas.

De hecho, el titular del Eje-



ARCHIVO - CUARTOSCURO

**El Presidente ve cerca el momento de echar a andar Dos Bocas.**

cutivo anunció un informe especial del Gobierno sobre la refinera Olmeca, en el que se presentarán datos como costos finales; tiempo de construcción, y un comparativo con otras grandes refineras en el mundo.

“Ahora dicen que la refinera de Dos Bocas se está tardando. Sí se está tardando porque no son tamalitos de chipilín o guajolotas o tlayudas pero ya va a empezar a producir en unos días más y vamos a informar sobre todo”, dijo en la ‘mañanera’.

El mandatario destacó que es un ‘timbre de orgullo’ para su administración el “hacer más con menos”, esto en referencia a que obras como Dos Bocas no se hicieron en administraciones anteriores ●